
28/07/2020

EL EMBAJADOR DEL REINO UNIDO, EN COPE: “VA A SEGUIR HABIENDO CONVERSACIONES, PERO ES UN MOMENTO DIFÍCIL”



*Hugh Elliot ha dicho que evaluarán “con cuidado”
excepcionar a algunos territorios de sus recomendaciones
de no viajar a España, pero “de momento se mantienen”*

Redacción. Madrid. El embajador del Reino Unido en España, Hugh Elliot, ha sido entrevistado este martes en *'Herrera en COPE'* después de que las autoridades del país hayan recomendado a sus ciudadanos no viajar a España y tras imponerles una cuarentena de 14 días a su regreso. Según ha dicho, "entre Reino Unido y España los lazos son extraordinarios", pero han adoptado estas decisiones debido "a la evolución de la pandemia".

"Habríamos preferido no tener que tomarlas", pero debido a "la tendencia al alza en varias partes hacia finales de la semana y con las últimas cifras del viernes, el sábado tomamos la decisión de implementar la cuarentena y recomendar contra los viajes a toda España menos a las Islas Baleares y a Canarias. Fue una decisión rápida porque tenemos que actuar con rapidez contra este virus para proteger la salud pública", ha argumentado. Sin embargo, en las últimas horas el Gobierno británico también ha extendido la recomendación de no viajar y la cuarentena "a todo el país" tras considerar el "impacto", ha argumentado Elliot.

Si bien el Gobierno de España les ha pedido revisar los lugares sometidos a estas medidas y excepcionar algunos, el embajador ha manifestado que considerarán "con cuidado los puntos que avanzan" porque de momento se mantienen "las prescripciones bajo una revisión muy cuidadosa". Pese a ello, el embajador ha asegurado que el restablecimiento del turismo es "lo que queremos todos. Queremos levantar las medidas en cuanto sea seguro hacerlo", ha dicho.

Aunque Reino Unido no está cerrando las fronteras con España, su representante ha reconocido que esta medida tiene un "gran impacto". "Va a seguir habiendo conversaciones sobre la mejor forma de gestionar la movilidad internacional, pero estamos en un momento difícil ahora".

Si bien las muertes por COVID-19 en el Reino Unido ascendieron oficialmente hasta este domingo a 45.752, tras sumar 14 en 24 horas, con lo que el país se mantiene como primero de Europa y tercero del mundo más afectado por la pandemia, el embajador ha dicho que el país "ha bajado sustancialmente la prevalencia del virus. Está en niveles más bajos que en España", lo que "ayuda a entender una parte de la ecuación. Estamos con una serie de medidas en el Reino Unido para contenerlo".

En lo que respecta a los viajes que ya habían contratado los turistas británicos, Hugh Elliot ha dicho que han puesto en marcha "una serie de ayudas económicas a las empresas" y que "los viajeros han tenido la ocasión de estudiar los riesgos y habrán tomado sus propias decisiones. En muchos casos hay seguros en el sector que pueden ayudar a paliar el impacto".

El embajador también se ha pronunciado sobre el ministro de Transportes de Boris Johnson, Grant Shapps, que está de vacaciones en España y deberá cumplir la cuarentena a su regreso al Reino Unido. Aunque no ha hablado personalmente con él, ha dicho que adelantará su regreso "para terminar antes la cuarentena". Pese a ello, ha incidido en que a los británicos no les recomienda "que vuelvan antes, sino que terminen sus vacaciones".

Por último, Hugh Elliot se ha mostrado de acuerdo con Fernando Simón, que ha agradecido que los países desincentiven los viajes a España para reducir al máximo la transmisión del virus. "Todos sabemos que la movilidad es un factor en la propagación del virus. Entiendo los comentarios", ha finalizado.



Contacta con el área
de comunicación

: 915 951 245

: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS

 @COPE

 @COPE

 @cope_es

 Cadena COPE

#HerreraEnCOPE